

6年生プレゼン大会感想用紙

6年1組　名前(池原(に))

ほくは、プレゼンで発表を開いてすごいなと思った事は、写真と説明や、矢印があっていて分かりやすかったり、タイミングがあたりしていて、とてもすごいと思った。内容も易間だけじ、もし言つていておもしろく、分かりやすかったです。

ほくたちも、そういう事を大人になれた時に、ほかしていきたいです。

主な約、お詫び

歴史課程

6年生プレゼン大会感想用紙

6年1組10名前(豆野庄空選)

)

・発表をされて、発表者たちは、すこりとおもいました。

発表されたのは、チム琉球ボーグの沖縄戦の前と後をじらべていた。広島原爆と沖縄戦をくじいてわかりやすかったです。広島原爆のことわからたし沖縄戦のことも調べてきました。主に約、お詫びのキーワードにあてはめられていて、琉球ボーグもすこがたし他の、チムもすこがたです。今回の、アリセイ大会はすごいアリセイ格にならなくておもいます。

沖縄戦についてや琉球王国についてくわしくかかれていました。

動作をしながら発表していくたりと色々とふうしていました。

発表たいとも、ないほうも分かりやすくすごいなと思いました。
リコ二をさうさる人もないほうをおぼえて、うごかして、どちらもすごくかったです。

「戦争がはじまったとき、かけや戦争のひんさを教えてくれました。

琉球王国と今をくらべたりすごいかったです。

みんなのないようをみてきて楽しめたし、わからなかったことがわかりました。みんな上手でききわめかったです。

6年生プレゼン大会感想用紙

1年 A 組 名前(仲間 こう)

他のチームがスクリプト、年表をうまく利用していたのですが、私たちは3組の人の発表が、とても聞こえにくく、2組のスクリーンがすごく見やすかった。方言や英語を、たくさん使っていたりもするが、聞いていて、とてもウカツ良かっただけで、現実的な言葉を使っていたりもするが、それでも、とてもうるさい印象だったので、そこも取り入れたいと思つた。舞台に立つて、とてもきちんとしゃべって、今までこじらべて、いろいろわからなくなるところがあった。そして、ひつじょうが固くなってしまふのでもなく、笑顔で発表しないといけない。次、発表するときかいがあるから、この反省をふまえて、もう少しレベルアップした発表ができるようにしたい。

6年生プレゼン大会感想用紙

6年 1組 名前(森 咲 彩葉)

私は、皆の前で発表するとき、とても緊張しました。だから、言いまちがいをしたり、
まろのが早く+遅くなりてしまったりしてしまった。他のチームは、落ちついていて、発表内容もよくて、
すごいな、と思いました。私が一番すごいと思ったのは、1番最初に発表していた、
チームうわわーです。発表の仕方がとにかく良かったのは、ここ3点です。手で豆皿を持ちて、開
き手に分かりやすいように話していました。とてもスムーズで、黙っていました。私も、発表するときは、これ
さんのように、開手で分かりやすく、堂々と話せるようになります。他にも、チームhappyも、
チームの準備で「おど」と、とてもいい発表を聞くことができました。3組のひよちゃんが「いたぐる-
ぎ」は、皆声がよく通っていて、まわしたりする、と思いました。私のチームは、英語を少し取り
入れて発表したりと、他のチームも方言や英語を取り入れて発表していました。どのチームも、
まわしたりと云がって、すごく良い大会になりました。と思いました。

6年1組 名前(矢高 瑞夢)

私はプレゼンテーション大会に参加しました。私達は、琉球王国から沖縄になつままでについての発表をしました。練習の時は、うまくいかないこともあつたけど、本番は大きな声で言えたのでよかったです。

他のグループも、プレゼンテーションを上手に使って、とってもわかりやすかったです。

このけいんを通して、「主体的・対話的」走することはができたので、これからも、「主体的・対話的」をできるようこれからがんばりたいです。

6年生プレゼン大会感想用紙

6年 7組 名前(伊藤 玲南)

)

今日、発表して自分たちが考えたことや、言い方、校長先生や、生先方からもらった
アドバイスも入れ、しっかり発表できて良かったです。プロレジビ発表があった
いないうちにこだわったけど、いつも通り発表できて良かったです。

他のグループは、戦争時代の生活していた場所や、カマで食べていたものを
くわしく説明していくすごいなと思いました。また、私が今までわからなか
たところや、気付いていたり、したこと、同じやつだったことをなどもし
かといい機会になったなと思いました。

これからも、今日のことを見直していくつもりです。

6年生のプレゼン大会に私たち、marvelチームは今まで、やったことをプレゼンにして発表しました。

プレゼン大会は初めての経験で最初はとてもきんちょうとしてあせっていて、「まちがえないかな?」、「大丈夫かな?」と不安でした。でも、ゆっくり、まちがえずにできたので、よかったです。他のチームは文字の大きさや写真の大きさも見やすいようになっていて、あと、すごい内容だったので、よかったですと思いました。

6年1組 名前(平田 夏音)

プレゼンをしてみてとてもまんちょうどドキドキしていましたけど、皆しづかれて聞いてくれたのでうれしかったです。それに、自分が知らないこともたくさん知りました。全グループ写真も使っていた、写真と文章の内容もあっていたのでいいなと思いました。

あと、堂々と大きな声で発表している人を見て、またいいしかったいいと思ったので、次このような皆の前でやるとかあつたらマネしてみたいのです。うちなーチームは、練習のときよりもうまくきてたので、結果はダメでも、笑顔で終わると思います。

6年生プレゼン大会感想用紙

6年 1組 名前(古川 瑞菜)

私は舞台の上でプロセニティショニの発表をして、最初はリラックスしていましたがだんだん番号が近づいてつれてとてもきん張ほした。トップパートのチームはーのグループは、とてもきん張すると思うほど早さやタイミングもあっていて、とてもフレッシュがかかりました。私のグループになると、校長先生が話していく話し的・主体的・目標としてたずねながら話しました。でも私がしゃべっていふ時に少し早口になってしまったが5分が目標でしたが私が早口になってしまった時間を縮めてしまったのが悪かたと思ってるので反省しています。でもグループ的には全力を出しきったと思うので良かったと思います。私たちのグループは、予想の立て方やまとめ方を工夫しました。改めて見返すことで琉球王国は、どんな時代だったのかどんな歴史があったのか理解することができました。この発表は、いい機会だったと思います。

6年生プレゼン大会感想用紙

6年 1組 名前(新里 歩花)

プレゼンをしてみて、他の学年も見に来ていた保護者の方々も来ていてだったのでとてもよかったです。

私達のグループは言つたがりはやかたけど、他のグループは言つのもやくつかつたので、すごいなと思いました。

また、どのグループも方言や英語を使っていたので、おもしろいと思いました。

他のグループの発表を聞いて、私達と同じ内容だったり、同じ変わった内容もあったので、この短い間で交渉されたなと思いました。

このプレゼン大会で他のグループから学んだこともあってのでもし次、こんな大会があるからマサしてみたいと思いました。

6年生プレゼン大会感想用紙

6年 1組 名前(関根 みゅさ)

今日、7°レセ"ン大会で、私達は発表者の立場でした。17"11-7°日
からのとき、最初が良すぎた、とても不安でした。でも、発表
してみると、そこもまた思ったよりもまん張って、でも、少々
緊張した。たゞすそこからのいやの7"11-7°を217、そこもう少し
なおしておけばよかった。とか、「あここタメだ」など。とか、
こうざく念+気持ちにもなりました。でも、こういう7°レセ"ン
大会というのけなつかずか他の学校でもしたいと思うし、と
もしいに糸馬金になりました。7°レセ"ン大会で発表できま
よかったです。

6年生プレゼン大会感想用紙

6年 2組 名前(外間の元か)

最初きんちゅうして、まちがえそうだ。たけど、誰一人まちがえる事なく、いままでの練習よりも、一番よくできたのです。

他のグループの発表もみえたのでよかったです。

私達は、先生の力を、かりずくに、ここまで、できて、がんばったので、他のグループに勝ちたいです。

もし、とれなかつたとしても、自分たちは、がんばったと思うので、とてもまんざくしています。

少ない時間の中で、みんなで協力して完成させたので、1位とりたいです。

6年生プレゼン大会感想用紙

6年2組　名前(前田)　心暖)

今日私はプレゼン大会に出ました。

今まで、修学旅行や社会の授業、インターネットで調べた沖縄戦について、パワーポイントにまとめて発表しました。

私は、7月と7月をまたがってきました。

でも、土方がこないで、リハーサルで7月4日する事ができました。

先生の手をおまりかえす、自分達で考え、まとめ事ができたのでよかったです。

自分のチームの人もちゃんととはっきり言えてたので、良かったです。

6年生プレゼン大会感想用紙

6年2組　名前(渡口 彩葉)

)

自分たちが説いたことをまとめていて、力の出しにはもじかずなくても、ぶんしゅう

はこすかまとめていて、すこいと思いました。そして

て、めいお言葉でわかりやすくはなして、すごいと思いました。

英語でも訳つかって、的のしく聞くことができました。

みんなきんちょうしづかうも、ハッキリ、ハキハキとしゃべっていて同じじうきう生として、

おもしろいと思いました。

6年生プレゼン大会感想用紙

6年2組 名前(仲間 明香)

○今日のプレゼン大会で、登場者として出場しました。

9割5分は自分たちで作り、先生の力を借りずにがんばったので、
皆、とてもまんさくしています。

もし1位がとれなかつたとしても、小ない時間でがんばつたので、
良いと思います。

とてもきくらうして、とばしたり、かくだり、まちがえたりもした
けど、ゆっくりおちついてがんばれたと思います。

6年2組 名前(仲田李ゆく)

今日、発表する前に、他のチームの発表がござつてひみりしました。舞台にて出てきんちゅ度が高まり少し早くになつたりがんばりました。

しかし、今まで自分たちで休み時間、ほつかいにに作ったので、これが今、今の私の実力だと認め、たとえ1位ではなくても、社会に出たときに、このアセションのけい験をいかしていきたいです。

いい体験をさせていただききました。このよづなきかいを作ってくれてありがとうございました。

6年生プレゼン大会感想用紙

6年2組 名前(山里 琉空)

琉球王国のチームで“ほうげん”を使っていたり、はいけいもハビスカスなど

沖縄-ほいかんじでよかったですと思いました。琉球王国時代の食文化や

ふくそくについて写真、げんこうでしゃかりまとめられてわかりやすかったです。

沖縄戦のチームもとのくらいひさんた、たか、どのようにくるしめられたのか、

どのくらいのきせい産がいるのがをすることもできました。

チームの中にはちゃんとテーマとずれていたり、うしろのはいけいと文字がかか

なってみんなにくからりするところもあつた。でもどのチームも自分の役割

があたし、早くになりすぎすぎよかったですと思ひます。自分のクラスもよ

かたけいほかのチームじ上手だと思つところがあつた。た。きんちゅうしている

はずなのにきんちゅうしているところをみでずに発表していくすごいと思いました。

6年生プレゼン大会感想用紙

②年 2 組 名前(金城 千華)

今日、アーレゼン大会に出場しました。私は、このアーレゼン大会の発表や私達のアーレゼンを比べてみて、みんなすごく上手でとても勉強になりました。首里城では、第一尚氏時代、第二尚氏時代がありましたが、たことがわかりました。沖縄戦のアーレゼンでは、今まで一生けん命調べてたけど、始めてわかった事もありました。

今日は、きちんとしましたが、やり切れたと思います。表しょう朝会で順位を競われるのがとても楽しみです。

学年アーレゼン大会で、より多くの事を学べてよかったです。

6年生プレゼン大会感想用紙

6年2組 名前(鈴木義一 真希)

今日のプレゼン大会で、さりげなく、きちんとやっていたが、たけど、あとからと“きど”をしてなんまで、きていました。

1位はとれなくてま、自分たちは、まんざくしてります。

自分たちでかんかえたプレゼンがうまくいってよかったです。けっかは、ひょううかれたのみで、

6年生プレゼン大会感想用紙

6年2組 1名前(安次富 大向)

このグループも修学旅行やインターネットで調べたことをしっかりまとめていたので、すごかったです。

また、けんこうを見ずに発表したり、見づらさしたりして分かりやすかったし、グラデーションやアニメーションを使っていたのでより分かりやすかったです。

それに、テーマがどのグループをちがっていて、まとめ方、発表の仕方が入っていたので今までがんばって来たことが伝わってきました。

なので、どのグループか1位にせっても拍手して、すごかったよと言いたいです。